

Nota de prensa

Padres del IML agasajados en su día

23 junio 2023

Escrito por: Herenia García



Una panorámica de los padres del IML, durante la celebración del día del padre Nicaragüense.

Con un sencillo, pero significativo y alegre acto donde hubo regalos, sorpresas, concursos de bailes, presentación cultural y un refrigerio, la dirección general del Instituto de Medicina Legal (IML), celebró a los trabajadores el día del padre nicaragüense.



Para la realización de la actividad, también participaron los sindicatos de trabajadores "SINTRA-IML" y de Médicos forenses "Juan María Navas", quienes entre todos apartaron obsequios, tiempo y esmero para la celebración.

La Licenciada María Lucía Calvo, coordinadora de las delegaciones forenses a nivel nacional dijo "Hoy la celebración es para los padres del IML. Queríamos regalarles un momento de alegría y compartir unidos".

“Recordar esa dedicación, esa comprensión, amor desinteresado que le dedican a sus hijos y también es un día para recordar a nuestros padres a quienes no tenemos en este plano terrenal, pero que abrazamos su recuerdo con amor”, dijo Calvo.



“El doctor Julio Espinoza, director general del IML, no pudo acamparlos, pero les mandó un abrazo fraterno de felicitaciones a todos los padres, dijo Lucía.

Durante la actividad, los agasajados escucharon un audio sobre una breve reseña del Comandante Carlos Fonseca Amador, en Conmemoración de su 87 Aniversario Natal.



En la celebración el joven Milton Sirias, padre de familia compartió su experiencia con la crianza de su hija de 6 años e instó a los agasajados el amor, el respeto y la honra que se le debe a los padres vivos y memoria de los fallecidos.

“Hoy felicito a los padres que si son cariñosos y presentes en las vidas de sus hijos. Aunque se minimice el rol de padre, porque algunos han sido irresponsables con sus hijos y es comprensible la estigmatización”, dijo Sirias.

El toque musical no podría falta, pues el doctor Melvin Alarcón, médico forense deleitó al ritmo de las cuerdas de la guitarra canciones como: **“Hombres de valor”** y **“El bardo”** para amenizar a los festejados.





En la actividad la niña Amelia Guadalupe Sánchez, realizó una presentación cultural, ejecutando un baile folklórico llamado: "**Las muchachas**", donde fascinó a los homenajeados con sus coordinados pasos.

Tras finalizar la actividad, los padres degustaron de un succulento refrigerio.